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平成３０年 第１回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 平成３０年１月２５日（木曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第３会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

藤井俊子委員、芦田準子委員、中前雄一郎委員、大丸満壽委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 藤井教育総務課長、松原社会教育課長、吉田文化ホール館長、馬野図書館長、 

平井指導主事 

報 告 事 項 子ども夢議会の一般質問について 

小・中学校卒業式について 

スキー・スノボー教室について 

議 事 議案第１号 財産の取得について 

協 議 事 項 通級指導教室の指導希望について 

小学校統合について 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後１時３０分 

教育長 平成 30年第１回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前回の議事録の承認ですが、芦田委員、中前委員に確認頂き承認されました。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は、大丸委員、藤井委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

教育長 ・学校にインフルエンザＢ型が多く入っている。 

・1/16教職員人事ヒアリングについて、三朝の教職員は年数が浅い人が多い、

中学校の英語、数学に力を入れるための人事を要望。 

・1/17日本遺産フォーラムに参加、併せて教育アドバイザーとの面談や意見交

換を行った。 

・2/11差別をなくする三朝町集会を開催。 

・小学校統合、教育委員会と総合教育会議でまとめたものを 1/26 三朝町臨時

議会に報告する予定。 

・大雪による休校について、路線バスの運行状況を確認し学校長と協議して判

断する。 

事務局 資料により報告 

・1/7第 65回三朝町成人式、約 50名の成人が参加。 

・2/3みささ土曜楽校（中学生）最終日。 

・2/9第 16回子ども夢議会、一般質問６議員、教育委員会関係は２名。 

・2/15教育懇談会を予定、決定しましたら連絡します。 

 ・2/4三朝町スキー・スノボー教室、40名参加予定。 

 ・賀茂地域協議会が２年毎に開催している賀茂まつりは、開催時期及び内容を
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検討中。 

 ・移動図書館の実施は雪の状況により日程変更することもあります。 

教育長 以上の報告について、ご質問等はありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません 

  

５ 議  事   

教育長 議案第１号 財産の取得について 

説明を求めます。 

事務局 継続事業で進めている三徳山史跡等買上げ事業の測量及び評価が終了し、面

積及び取得予定価格が決定しました。 

三朝町議会の議決に付すべき必要があるため、意見を求めるものです。 

教育長 議案第１号について、ご質問はありますでしょうか。 

教育委員 買上げ事業の補助率はいくらですか。 

事務局 ８割です、残りの２割は町費です。 

教育委員 買上げ後、何か建てるのですか。 

事務局 個人財産を公有化して、厳正保全区域に自然環境を守る事業です。 

教育長 その他、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 ありません。 

教育長 議案第１号について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 

教育長 全員異議なしで承認されました。 

  

６ 協議事項  

教育長 通級指導教室の指導希望について 

説明を求めます。 

事務局 資料により説明【個人情報が含まれるため非公開】 

教育長 通級指導教室の指導希望について、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 通級指導教室の指導希望について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。（全員） 

教育長 全員異議なしで許可することといたします。 

 小学校統合について 

 協議内容について、非公開としたいと思いますがいかがでしょうか 

各教育委員 非公開に同意します。（全員） 

教育長 小学校統合については、非公開といたします。 

 【非公開による協議】 

  

７ その他  

教育長 その他、何かありますでしょうか。 

事務局 特にありません。 

各教育委員 特にありません。 

  

８ 閉会  

教育長 本日は、以上をもちまして第１回三朝町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

午後３時３４分 
 


